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GERUND. 

INFINITIVE. 
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• Герундий – это глагол с -ing 
окончанием, который играет роль 
существительного в предложении, 
Например: reading, walking, swimming и 
т.д. 

• Smoking is bad for you. 
• My favorite hobby is swimming. 

ГЕРУНДИЙ
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                             ИНФИНИТИВ
•Инфинитив – это неопределенная 
форма глагола, которая отвечает на 
вопросы «Что делать? Что 
сделать?»

•Инфинитив бывает с частицей 
to (to-infinitive) и без частицы to (bare 
infinitive), его еще называют «голый 
инфинитив»:

•to read – читать
to paint –  рисовать
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Употребление герундия
1.Как подлежащее или дополнение
  Reading is my hobby. 
  My favourite activity is painting.
2. После фразовых глаголов:
 look forward to–ждать с нетерпением
 carry on – продолжать
 take up – начинать делать 
I am looking forward to going on holiday.
The teacher told us to carry on reading.  



3. С глаголами и фразами, 
которые обозначают 
предпочтение:
like – нравиться
love – любить
hate – ненавидеть
dislike – не любить
enjoy – наслаждаться
good at – хорош в
fond of – увлекаться
keen on – интересоваться

  I hate waiting.
  He is fond of collecting stamps.
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4. После определенных 
глаголов:
avoid – избегать
mind – возражать
suggest – предлагать
discuss – обсуждать
keep – продолжать
miss – скучать по
practise – практиковаться
quit – прекращать
recommend – рекомендовать
Mary suggested ordering pizza. 
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5. После слов
Appreciate – оценить
Be used to – привыкнуть к
Consider – учитывать
Continue – продолжать
Deny – отрицать 
Fancy – любить
Go (for activity) - идти
Imagine – воображать
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Save – сохранить
Prevent – предупреждать 
Spend/waste (time/money) on
Do you fancy eating out

6. После предлогов 
I can’t live without eating sweets.



7. После фраз:
can’t help – не могу удержаться
don’t mind – не против
It's no  point (in)– нет никакого 
смысла
It’s no good – это не годится
It's worth  – стоит того
It’s no use – это бесполезно
Be busy – быть занятым
What’s the use of – какой смысл от
Can’t stand – терпеть не могу
Have difficulty with– иметь трудности 
с
I саn’t help laughing.
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8.После глаголов
hear – слышать 
Listen to – слушать 
Notice - замечать
See –видеть 
Watch – смотреть, наблюдать
Feel - чувствовать
Обозначающих не законченное 
действие 
I saw Paul waiting for the bus
9. Два герундия подряд не 
употребляются
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1.После прилагательных 
обозначающих эмоции, таких как:
nice, good, sorry, happy, glad и др. 

  He was glad to see me.

2. После выражений c would:
would like
would love etc.

   I would like to have some tea. 

Употребление инфинитива
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3 .После глаголов дающих 
ссылку на будущее 
agree – соглашаться
promise – обещать
wait – ждать
want – хотеть/wish – желать
hope – надеяться
learn – учиться, научиться
prepare – готовиться
ask – просить
choose – выбирать
decide – решать
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fail – не удаваться
Plan – планировать 
Refuse – отказаться 
Wait – ждать 
Expect – ожидать (чего-то)
Appear - появиться
I want you to come
4. Для указания цели 
действия ( Зачем?) 
  He called me to tell the news.
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5. В сочетаниях
with it + be+ прилаг. или существ.
I was moving to see him again after 
so many years.
6. В сочетаниях 
be + порядковое числительное
She was the first person to call me on 
my birthday.
7. В сочетаниях so+ прилаг. + as
Would you be so kind as to help me?



15

8.После выражений
To tell the truth – по правде говоря
To be honest  - честно говоря
To sum up – подводя итог
To  begin with – начиная с
To sum up my friend need to take 
measures.
9. После too или enough
He is strong enough to win this 
competition.



Употребление bare infinitive(без to)
1. После модальных глаголов:
can, may, must, should etc.                                   
I can play the guitar.                                                                      
2. После слов                                  
make (заставлять) и let (разрешать)                                 
Her stepmother made her do the housework.                    
3.После выражений                                               
would rather, had better (лучше бы)                                
I would rather have some coffee.                                       
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4.После глаголов
hear – слышать 
Listen to – слушать 
Notice - замечать
See –видеть 
Watch – смотреть, наблюдать
Feel - чувствовать
Обозначающих законченное 
действие 
I saw Paul get on the bus



Если подряд стоят два 
инфинитива и они 
соединяются союзом and, 
то второй инфинитив 
употребляется без частицы to:

He went to the beach to sunbathe 
and swim.
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The end


